Tableau comparatif des maladies professionnelles présumées chez les pompiers - RAPQ

MALADIE	COLOMBIE- BRTIANNIQUE	ALBERTA	SASKATCHEWAN	MANITOBA	ONTARIO	QUÉBEC*	NOUVEAU- BRUNSWICK	NOUVELLE- ÉCOSSE	TERRE-NEUVE- ET-LABRADOR	TERRITOIRES DU NORD-OUEST	YUKON	NUNAVUT	ÎLE-DU-PRINCE- ÉDOUARD
Cancer du cerveau	10 ans	10 ans	10 ans	10 ans	10 ans		10 ans	10 ans	10 ans	10 ans	10 ans	10 ans	10 ans
Cancer de la vessie	15 ans	15 ans	15 ans	15 ans	15 ans		15 ans	15 ans	15 ans	15 ans	15 ans		15 ans
Cancer du rein	20 ans	20 ans	20 ans	20 ans	20 ans		20 ans	20 ans	20 ans	20 ans	20 ans		20 ans
Cancer colorectal Cancer du côlon	20 ans	20 ans	15 ans	15 ans	10 ans		20 ans	20 ans	20 ans	15 ans	15 ans	15 ans	15 ans
Lymphome non hodgkinien	20 ans	20 ans	20 ans	20 ans	20 ans		20 ans	20 ans	20 ans	20 ans	20 ans	20 ans	20 ans
Leucémie	5 ans	5 ans	5 ans	5 ans	15 ans		5 ans	5 ans	5 ans	5 ans	5 ans	5 ans	5 ans
Cancer de l'uretère	15 ans	15 ans	15 ans	15 ans	15 ans		15 ans		15 ans	15 ans	15 ans		15 ans
Cancer des testicules	20 ans	10 ans	10 ans	10 ans	10 ans		20 ans		20 ans	20 ans	10 ans	20 ans	10 ans
Cancer du poumon	15 ans	15 ans	15 ans	15 ans	15 ans		15 ans		15 ans	15 ans	15 ans	15 ans	15 ans
Cancer de l'oesophage	25 ans	25 ans	25 ans	20 ans	25 ans		25 ans		25 ans	25 ans	25 ans		25 ans
Myélome multiple	15 ans	15 ans	15 ans	15 ans	15 ans					15 ans		15 ans	15 ans
Cancer des ovaires		10 ans	10 ans		10 ans								
Cancer du col de l'utérus		10 ans	10 ans		10 ans								
Cancer du pénis					10 ans								
Cancer du sein	10 ans	10 ans	10 ans	10 ans	10 ans				10 ans	10 ans			10 ans
Cancer de la prostate	15 ans	15 ans	15 ans	15 ans	15 ans					15 ans		15 ans	15 ans
Cancer de la peau		15 ans	15 ans	15 ans	15 ans					15 ans		15 ans	15 ans
Lésion cardiaque	Dans 24 h	Dans 24 h	Dans 24 h	Dans 24 h	Dans 24 h		Dans 24 h			Dans 24 h	Dans 24 h	Dans 24 h	Dans 24 h

^{*}AU QUÉBEC, les cancers du rein, de la vessie, du larynx, du poumon, le mésothéliome, le myélome multiple et le lymphome non hodgkinien affectant les pompiers combattants sont reconnus seulement de façon administrative par la CNESST. Il n'y a aucune protection législative pour les pompiers et dans certains cas, les exigences au sujet du nombre d'années d'exposition sont plus élevées que dans le reste du pays.

Mise à jour le 7 mai 2019 – Tableau comparatif des maladies professionnelles présumées chez les pompiers - RAPQ